

Delegación universitaria también despidió a joven

RR. 55.

Una delegación conformada por académicos y estudiantes de la Universidad Austral de Chile (UACH) se trasladó hasta Castro para asistir al funeral de Jaime Ignacio Aravena Alvarado, joven estudiante de Biología Marina que falleció mientras cumplía con obligaciones académicas en el lago Ranco.

De acuerdo a lo informado desde la casa de estudios, un bus con 24 personas salió el fin de semana desde la universidad valdiviana hasta Castro, donde se realizaron las exequias. Entre ellos hubo compañeros, así como también la decana de la Facultad de Ciencias, Leyla Cárdenas, y otros directivos.

La académica mencionó a El Austral de la Región de Los Ríos: "Debemos destacar el mensaje que transmitió Jaime, de alegría, compañerismo y pasión por la vida. En este difícil momento había muchos jóvenes en la misa (en la capilla San Pe-



CASTREÑO MURIÓ EN LAGO.

dro) y en el sepelio (en el cementerio municipal), amigos del colegio, de actividades musicales y otras deportivas, así como sus amigos de carrera y del coro".

El isleño murió el miércoles mientras realizaba ejercicios de práctica a nivel superficial del agua, en el sector de San Pedro del lago, en la comuna de La Unión. Esto ocurrió en el contexto de la asignatura optativa de Buceo Científico, junto a otros ocho compañeros.

La causa del deceso fue asfixia por sumersión, mientras que las circunstancias aún se investigan. ☹